



Haldengasse 510, FL-9492 Eschen
Tel. 075 / 3 28 17

Pressemitteilung))

Tangente Eschen

Neue Aquarelle von Katie Weilenmann

1983

Am Samstag, den 23.4., um 19 Uhr 30, findet in der Tangente in Eschen die Vernissage der Ausstellung "Neue Aquarelle von Katie Weilenmann" statt. Die Ausstellung steht unter dem Patronat des British Club und dauert bis zum 8.5. Sie ist Samstag und Sonntag von 15 bis 18 Uhr geöffnet.

Katie Weilenmann ist gebürtige Engländerin, lebt aber seit Jahren in Liechtenstein. Sie malt seit etwa 6 Jahren, hat sich in verschiedenen Techniken versucht und hat sich nun für das Aquarell entschieden. Da sie schon zum zweiten Mal in der Tangente ausstellt, hat der Besucher die Möglichkeit, die neuen Bilder mit den 1980 gezeigten zu vergleichen. Er wird feststellen, dass Katie Weilenmann sicher geworden ist. Die Technik liegt ihr offenbar. Die Qualität der Arbeiten beweist es.

Gezeigt werden über dreissig Aquarelle, vorwiegend Landschaftsmotive, daneben Stilleben.